

jueves 5 de junio de 2025

El alcalde Manolo Barón recibe al equipo infantil femenino del Club Balonmano Los Dólmenes tras proclamarse campeón de la Copa de Andalucía

El alcalde Manolo Barón y el teniente de alcalde de Deportes, Juan Rosas, felicitan a jugadoras, cuerpo técnico y familiares por el éxito deportivo y los valores transmitidos por el equipo. El acto se desarrolló este jueves 5 de junio por la tarde en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, presidieron en la tarde de este jueves 5 de junio una recepción oficial en el Ayuntamiento al equipo infantil femenino del Club Balonmano Los Dólmenes, flamante campeón de la Copa de Andalucía. El acto contó con la presencia de las jugadoras, encabezadas por su capitana Estela Varo, así como de los entrenadores Francisco Soto y José Andrés Ontiveros y la presidenta del club, Lourdes Melero.

Durante el encuentro, el alcalde Manolo Barón felicitó al equipo por su brillante trayectoria y por el triunfo conseguido, destacando que el éxito no se limita al plano deportivo, sino que supone también un ejemplo de compromiso, salud y valores: “Eso es lo que yo quiero de vosotras, que sigáis haciendo deporte para que los valores del deporte, que son de los mejores que hay en la vida y en la sociedad, se os mantengan siempre en vuestra mente y en vuestro cuerpo. En el cuerpo físicamente, que es muy importante, para que estéis sanas, pero también vuestra mente. Pero tendréis siempre la ilusión y la vocación por el deporte”.

Manolo Barón puso también en valor las instalaciones deportivas de las que disponen en la ciudad, como la pista de balonmano playa, animando a las jugadoras a seguir disfrutando del deporte en todas sus variantes.

Por su parte, el teniente de alcalde de Deportes, Juan Rosas, quiso agradecer el trabajo colectivo que hace posible logros como este, destacando el papel clave de las familias: “Tenéis una familia, unos padres, unas madres, unas abuelas que os apoyan y que os ayudan a que podáis entrenar todos los días sin preocuparos de otras cosas, que os acompañan cada fin de semana a vuestros partidos”. También tuvo palabras de reconocimiento para el cuerpo técnico, especialmente para el entrenador Francisco Soto: “La labor de Paco Soto es importante porque no todos o todas los equipos tienen la suerte de tener un entrenador como él. Como ha dicho el alcalde, viene de ser maestro y eso no es lo mismo, porque ya viene con algo muy ganado y os va dando a vosotros todos esos valores”.



Desde el Ayuntamiento se reiteró el compromiso con el deporte base y se ofreció el apoyo institucional necesario para que este tipo de iniciativas sigan creciendo y obteniendo éxitos que, como en este caso, llenan de orgullo a toda Antequera.

